

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Schule und Kultur -

## Tagesordnung I Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 11. März 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0025

## Mittelschule

-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 01.03.2010-

Ministerpräsident Koch und Kultusministerin Henzler haben am 26.02.2010 die "neue Mittelschule" für Hessen vorgestellt.

Vor diesem Hintergrund möge der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen, wie er gedenkt, dieses Konzept in Wiesbaden umzusetzen. Dabei ist insbesondere darzulegen, wie die Zukunft der noch verbliebenen Hauptschulen aussehen soll und in welcher Weise die Realschulen auf den Weg der Umwandlung zur Mittelschule geleitet werden sollen.

## Beschluss Nr. 0039

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Es wird zur Kenntnis genommen, dass das Konzept in den Schulentwicklungsplan aufgenommen werden wird, sobald die entsprechenden Voraussetzungen dafür vorliegen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung Wiesbaden, .03.2010

Nehrbaß Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden, .03.2010

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Nickel

Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden, .03.2010

- 16 -

Dezernat VIII

mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller

Oberbürgermeister